

# クラスだより こうさぎ1組 9月号

長かった夏休みが終わり、2学期が始まりましたね。久しぶりに子どもたちの元気な姿を見ることができて、パワーをもらいました。「万博に行ったよ！」「ラーメン作りに行ったよ！！」「遊園地に行ってメリーゴーランドに乗ったよ！」「ケロポンズに行きました！」などそれぞれの夏の思い出を話してくれました。何より、全員が大きなけがや事故もなく、無事に2学期を迎えることができたことを嬉しく思います！これからは少しずつ涼しくなり、2学期はこうさぎさんにとって初めての運動会やクリスマス会があります。緊張したりワクワクしたり、皆で1つのことをする楽しさを知ったりと、様々な感情と出会います。1人1人が楽しんで取り組めるよう進めていきますが、不安に感じる様子やドキドキする様子がありましたら教えてください！保護者の皆様のお力もお借りしつつ、より楽しい2学期にしていけたらと思っています♪

## 自分でできるようになったよ！

2学期からは、給食のお茶を自分たちで入れることに挑戦しています。やかんのお茶をコップに入れるのは重たくて最初は「無理やわ！」と言っている子もいましたが、「こぼれちゃっても大丈夫だから1回やってみて！」と伝えると、そーっと傾けて、「できた！！」と笑顔満点に。何でも「できない」より「やってみよう！」と思えるように、小さな自信を沢山つけていけるような声掛けをしていけたらと思っています。また、ご飯の食べこぼしを自分で拾ったり、椅子並べ、机運び、お着替えなど今までは大人が手伝っていたことも子どもたちで頑張ってくれています！それだけでなく、お友達のお口の周りにソースがついていたら「ついてる！」とふきあいつくする姿や、泣いているお友達を心配するなど、よりいっそう周りが見えてきて、子どもたち同士で助け合う微笑ましい姿も見られています！また、お当番活動もスタートしました♪人数を調べをしたり、「静かにしてください」と声を掛けたり、ドキドキしながらも、毎日はりきってお当番をしてくれています！



製作シートも協力して畳んでくれて頼もしいです♡

## スライムを使った感触遊び



30分以上集中してこねこねしている子もいれば、見て楽しむ子、普通のスライムは「触りたくない」と言っていたけれど、泡スライムはもちもちしていて、手にくっつかないことで触ってみる子もいました！一斉活動ではなく、コーナーで自由に遊んでいるので、それぞれのペースで色が変わる不思議や感触の違いを、見たり触ったり五感を使って楽しんでいきます♪力加減を変えることで、のびたりちぎれたり、ポンと落とすと跳ねたり・・・。不思議なスライムの面白さに、私も一緒に楽しんでいきます♪他にも片栗粉スライム、ボンドスライム、ふわふわスライムなどいろいろな種類があったり、塩を加えるとスーパーボールに変身したりもするそうで、これから子どもたちと楽しみながら、科学への興味を育てていけたらと思っています♡

## 筆のお散歩

ウッドデッキで筆と水だけを使って“筆のお散歩”をしました！初めての筆と言うことで、絵の具は使わずにまずは水だけで筆と仲良くなりました。書道パフォーマンスのように全身で筆を使って蛇を描いたり、線路に見立てたり、ひたすら塗ったり、自由に楽しんでいました♡



## 運動会の取り組みがスタートしました♪

今年のこうさぎ組の運動会のテーマは「万博」です。世界旅行をテーマに、世界の様々な動物（ゾウ、カンガルー、ペンギン）になりきって表現遊びを楽しみます。決まった振りがあるのではなく、音を聞いて自由に表現しています。その取り組みに合わせて図鑑や地球儀を用意すると、「ぞうさんは鼻で水のむねんで！」、「ペンギンはここにいるの？」と興味をもって教えてくれる姿がありました！最後はとってもかわい「ロケットペンギン」の体操をします♡※「頑張る」ではなく「楽しむ」運動会になるよう、遊びの延長として取り組みを進めています。当日はドキドキして色々な姿があるかと思いますが、その時の子どもたちの精一杯の姿として、ありのままの姿を受け止めて頂けると嬉しいです！



## 今月の讚美歌・歌

- ♪よるこびひろげよう
- ♪フレフレ ぼくらのくみ

## クラスの取り組み

- \* 生活習慣の見直し  
(身支度、食事、片付け、排泄、靴の左右など)
- \* お当番活動  
(食前のお祈り、さようならの挨拶など)